

Die 84. Zusammenkunft des VEB SüdEuropäische Donaldisten

Carls Ruhe, 13. Oktober 2018

- Anwesende: XV. Mit Ausnahme des entschuldigt fehlenden Leuchtkamels sind alle da. Auch unser Überraschungsgast vom letzten Mal, der überraschenderweise doch wieder Zeit hatte: Ralph vom Main.
- Das Essen kommt - schnell noch die Hymne. Die Leute haben Hunger, daher ersetzen wir das übliche *Adagio con espressione* durch ein *Andante con moto*.
- Viola und Alexander berichten von der Zwischenzeremonie in Venedig. Bernd soll eine ganz besonders dicke Dame gegeben haben. Murano war ganz allerliebste.
- Ralph hat unlängst den Neuen Frankfurter Stammtisch ins Leben gerufen. Damit sind hier und heute Gründungsmitglieder sämtlicher Nachbarstammtische anwesend, namentlich
Süden: HelDonisten (paTrick)
Osten: Stuttgart (Torsten)
Norden: Neuer Frankfurter Stammtisch (Ralph)
S.A.A.R. (Alexander)
- Da fehlt noch der Westen, also gründen wir flugs eine Unterorganisation, die **Réunion des Donaldistes Français à CharlesRepos**.
- Martin hat auch einen schriftlichen Vorschlag für eine weitere Unterorganisation, der dem Protokollanten jedoch abhanden kommt. Es war glaube ich "W.E.B.M.E.I.S.T.E.R."
Das bringt uns gleich zu einem neuen Punkt: Unsere SüdEuropäer-Webseite ist derzeit heimatlos, da Quakpiep.de ob der Auswanderung des Kommissarischen Generalsekretär nicht mehr ist. Martin will unseren guten alten Seiten nun ein neues Obdach schaffen.
- Uschi und Andreas präsentieren das Kongressplakat Freiburg 2019 (nachdem sie zunächst zum Scherz so tun, als hätten sie von nichts gewusst und den Protokollanten so einer heftigen Blutdruckschwankung aussetzen :-). Das Sujet des Plakates ist Freiburgs absolutes Alleinstellungsmerkmal: Das [Bächle](#). Im weiteren sinnieren wir über weitere Variationen dieses Themas.
- An dieser Stelle steht in den handschriftlichen Aufzeichnungen etwas Unleserliches, wie "Nachzztes Mall Lösebrill ncht vergossen" oder so ähnlich.
- Unsere Weihnachtzusammenkunft wird jedenfalls nochmals auf den **15.**

Dezember 2018 verschoben. Alle sind herzlich eingeladen
(Stehrümchen nicht vergessen).

- Uschi und Andreas müssen schnell weg. Die Hymne unserer Dachorganisation erschallt in einem *Allegro risoluto*.

Protokollant: Kommissarischer Generalsekretär (der sich freuen würde, wenn es mal auch jemand anderes machen täte, gell.)